



Grupo Vasconia, productor de artículos de aluminio y acero para el hogar y otros sectores, recibió una mejora en la perspectiva de su calificación crediticia por parte de la agencia mexicana HR Ratings.

La calificadora cambió la perspectiva de Grupo Vasconia de 'Negativa' a 'Estable', debido a la obtención de un refinanciamiento por 1,000 millones de pesos (50.2 millones de dólares), que mejoró la proyección del refinanciamiento de su deuda de corto y mediano plazo, al tiempo que reducirá la métrica de servicio de la deuda obligatoria para 2022 y 2023.

Al mismo tiempo, HR Ratings confirmó las calificaciones crediticias de deuda en 'HR A' y de 'HR2' de largo y corto plazo, respectivamente.